



SAMBUTAN BUPATI BEKASI

**ACARA : SOSIALISASI "OPTIMALISASI PERAN,
TUGAS DAN FUNGSI BPK DAN DPR
DALAM PENGAWASAN PENGELOLAAN
DANA DESA"**

HARI/TGL : KAMIS, 24 OKTOBER 2022

PUKUL : 09.00 s/d SELESAI

TEMPAT : GEDUNG SWATANTRA WIBAWA MUKTI

السَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ
بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ
الْحَمْدُ لِلَّهِ وَالشُّكْرُ لِلَّهِ وَ لَا حَوْلَ وَ لَا قُوَّةَ إِلَّا بِاللَّهِ
قَالَ رَبِّ اشْرَحْ لِي صَدْرِي وَيَسِّرْ لِي أَمْرِي وَاحْلُلْ عُقْدَةً
مِنْ لِسَانِي يَفْقَهُوا قَوْلِي أَمَا بَعْدُ

BISMILLAAHIRROHMAANIRROHIIM,
ALHAMDULILLAH, WASYUKRULILLAH, WALAAHAULA
WALAAQUWWATA ILLAABILLAH, QOOLA,
ROBBISROHLII SHODRII, WAYASSIRLII AMRI,
WAHLUL'UQDAM MILLISAANI YAFQOHUU QOULI,
AMMAA BA'DU. SALAM SEJAHTERA BAGI KITA
SEMUA.

YTH. AUDITOR UTAMA KEUANGAN NEGARA V BPK
RI, BAPAK Dr. DORI SANTOSA, S.E, M.M.,
CFRA, CSFA;

YTH. ANGGOTA KOMISI XI DR RI, IBU PUTERI
KOMARUDDIN., B.Com;

YTH. KEPALA BPK PERWAKILAN PROVINSI JAWA
BARAT, BAPAK PAULA HENRY SIMATUPANG,
S.E., M.Si., Ak., CA, CFrA, CSFA, CPA (Aust), CA,
CFRA, CSFA;

YTH. KETUA DPRD KABUPATEN BEKASI, BAPAK BN
HOLIK QODRATULLAH;

YSH. SEKRETARIS DAERAH KABUPATEN BEKASI;
YSH. INSPEKTUR DAERAH, PARA ASISTEN, STAF
AHLI DAN SELURUH KEPALA PERANGKAT
DAERAH DI LINGKUNGAN PEMERINTAH
KABUPATEN BEKASI;
YSH. SELURUH KEPALA DESA SE-KABUPATEN
BEKASI;
SERTA PARA TAMU UNDANGAN YANG BERBAHAGIA.

HATI BERDEBAR MELIHAT SI RIRIN

APA KABAR PARA HADIRIN

KE KAMPUNG RAMBUTAN MEMBAWA GITAR

IJINKAN SAYA SAMBUTAN SEBENTAR

ASSALAMUALAIKUM WR.WB.

MARILAH KITA PANJATKAN PUJI SYUKUR KEHADIRAT ALLAH SWT, ATAS RAHMAT DAN HIDAYAH-NYA KITA DAPAT HADIR BERSAMA PADA PAGI HARI INI DALAM KEGIATAN **SOSIALISASI “OPTIMALISASI PERAN, TUGAS, DAN FUNGSI BPK DAN DPR DALAM PENGAWASAN PENGELOLAAN DANA DESA”**.

SHOLAWAT DAN SALAM KITA CURAHKAN KEPADA JUNJUNGAN KITA NABI BESAR MUHAMMAD SAW, KEPADA KELUARGANYA, PARA SAHABATNYA SERTA UMATNYA HINGGA AKHIR ZAMAN.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

SEPERTI YANG TERTUANG DALAM PERATURAN MENTERI DALAM NEGERI REPUBLIK INDONESIA NOMOR 20 TAHUN 2018 TENTANG PENGELOLAAN

KEUANGAN DESA, BAHWA KEUANGAN DESA ITU DIKELOLA BERDASARKAN ATAS ASAS TRANSPARAN, AKUNTABEL, PARTISIPATIF, SERTA HARUS DILAKUKAN DENGAN TERTIB DAN DISIPLIN ANGGARAN.

UPAYA UNTUK MEWUJUDKAN HAL TERSEBUT, DIPERLUKAN PENGAWASAN PENGELOLAAN KEUANGAN DESA SESUAI DENGAN YANG DITETAPKAN DALAM PERATURAN MENTERI DALAM NEGERI REPUBLIK INDONESIA NOMOR 73 TAHUN 2020, TENTANG PENGAWASAN PENGELOLAAN KEUANGAN DESA.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA,

DPR RI BERSAMA DENGAN BPK RI JUGA SENANTIASA MENGAWAL PENGELOLAAN DANA DESA YANG DISELENGGARAKAN DI DAERAH, SALAH SATUNYA DENGAN KEGIATAN SOSIALISASI YANG

DISELENGGARAKAN PAGI INI YANG MENGUSUNG
TEMA **"OPTIMALISASI PERAN, TUGAS, DAN
FUNGSI BPK DAN DPR DALAM PENGAWASAN
PENGELOLAAN DANA DESA"**.

KABUPATEN BEKASI SENDIRI MEMILIKI LUAS
WILAYAH ADMINISTRASI SELUAS 1.273,88 km²
YANG TERDIRI DARI 180 DESA YANG TERSEBAR DI
23 KECAMATAN. DENGAN BANYAKNYA DESA YANG
ADA, TENTU PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI
PERLU MEMBERIKAN PERHATIAN LEBIH TERHADAP
PELAKSANAAN PENGELOLAAN DANA DESA INI.

ALHAMDULILLAH, DARI PAGU ANGGARAN DANA
DESA DI KABUPATEN BEKASI SENILAI Rp
264.553.907.080, TELAH TEREALISASI SEJUMLAH Rp
187.952.383.952 UNTUK TAHAP I DAN TAHAP II,
DENGAN PERSENTASE PENYERAPAN SEBESAR
89,55%.

NAMUN, MASIH JUGA TERDAPAT LAPORAN MASYARAKAT TERKAIT PERMASALAHAN PENGELOLAAN DANA DESA, SEPERTI :

- DUGAAN TIDAK TRANSPARANNYA PENGELOLAAN DANA DESA;
- DUGAAN ADANYA PRAKTIK-PRAKTIK KECURANGAN PENGGUNAAN DANA DESA SEPERTI MARK-UP, BELANJA FIKTIF, PROYEK TIDAK SESUAI KEBUTUHAN, SERTA;
- DUGAAN PENGELOLAAN DANA DESA YANG TIDAK SESUAI DENGAN ATURAN YANG BERLAKU OLEH OKNUM KEPALA DESA, YANG BERPOTENSI MENGAKIBATKAN TERJADINYA KRISIS KEPERCAYAAN KEPADA KEPALA DESA.

OLEH KARENA ITU, DALAM KESEMPATAN YANG BAIK INI, PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI MENGAJAK BAPAK IBU KEPALA DESA DI KABUPATEN BEKASI UNTUK TURUT SERTA BERPARTISIPASI DAN

MENINGKATKAN SINERGITAS DENGAN PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI UNTUK BERSAMA-SAMA MENGATASI PERMASALAHAN-PERMASALAHAN YANG ADA DALAM PENGELOLAAN DANA DESA.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

SAYA BERHARAP PADA KEGIATAN SOSIALISASI HARI INI, BAPAK/IBU KEPALA DESA DAPAT MEMPERHATIKAN DENGAN SEKSAMA HAL-HAL YANG MENJADI TITIK KRITIS DALAM PENGELOLAAN KEUANGAN DANA DESA, YANG NANTINYA DAPAT MENJADI PERHATIAN BAPAK/IBU KEDEPANNYA DALAM MENGELOLA DANA DESA DI WILAYAH YANG BAPAK/IBU PIMPIN.

HADIRIN YANG SAYA CINTAI,

DEMIKIAN HAL-HAL YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN. TERIMA KASIH ATAS PERHATIANNYA. SEMOGA ALLAH SWT SENANTIASA MEMBERIKAN

KEMUDAHAN DAN KELANCARAN BAGI KITA SEMUA,
AMIN..

BILLAHITTAUFIQ WAL HIDAYAH
WASSALAMU'ALAIKUM WR.WB.

Pj. BUPATI BEKASI
TTD
Dr. H. DANI RAMDAN, M.T.